

4. Hinweise zu Entsorgung / Notes on disposal

<i>Abfallschlüssel:</i>	20 03 01
<i>Abfallname:</i>	gemischte Siedlungsabfälle
<i>Waste code:</i>	20 03 01
<i>Name of waste:</i>	mixed municipal waste

5. Sonstige Angaben / Other Information

Gemäß EG 1272 / 2008 in der konsolidierenden Fassung mit EG 1907 / 2006 vom 26.07.2019 Titel 1, Artikel 1. d geben wir in diesem Sicherheitsdatenblatt nur die freiwilligen Herstellerinformationen bekannt, die für eine Sicherheitsfrage relevant wären, da wir gemäß vorgenannten Artikel nicht verpflichtet sind für Medizinprodukte ein ausführliches Sicherheitsdatenblatt zu führen.

Die vorgenannten Angaben beziehen sich auf das Produkt im Auslieferungszustand. Die Angaben in diesem Sicherheitsdatenblatt entsprechen unserem gegenwärtigen Wissensstand und genügen der nationalen sowie der EG-Gesetzgebung. Die gegebenen Arbeitsbedingungen des Kunden entziehen sich jedoch unserer Kenntnis und Kontrolle. Der Kunde ist für die Einhaltung aller notwendigen gesetzlichen Bestimmungen verantwortlich.

Die Angaben in diesem Sicherheitsdatenblatt beschreiben die Sicherheitsanforderungen unseres Produktes und stellen keine Zusicherung von Produkteigenschaften dar.

In accordance with EG 1272/2008 in the consolidating version with EG 1907/2006 from 07/26/2019 title 1, article 1.d, in this safety data sheet we only disclose the voluntary manufacturer information that would be relevant for a safety question, since we are not obliged according to the aforementioned article a detailed safety data sheet must be kept for medical devices.

These upper details refer to the product as delivered. The information in this safety data sheet is based on our current knowledge and meets national and EC legislation. The given working conditions of the customer, however, elude our knowledge and control. The customer is responsible for compliance with all necessary legal provisions.

The information in this safety data sheet describes the safety requirements of our product and does not constitute an assurance of product properties.